

NTA
DÍA

¿Está justificado que TVE dedique horas y horas de programas en directo a la muerte de Rocío Jurado?

PÁGINAS 68 Y 69

El estado de las playas, accesible por internet

La playa de la Nova Icària (foto) de Barcelona estrena este fin de semana un nuevo servicio: una boya bacteriológica que mide en tiempo real las condiciones de salubridad del agua, que luego pueden consultarse en la web del ayuntamiento. Lo importante ahora es que la información que llegue al usuario le invite al baño y no a quedarse en la arena por la mala calidad del agua, como temen los ecologistas que suceda cada vez con más frecuencia a causa del uso intensivo de la costa.

